



Rehabilitationszentrum am sprudelhof in Bad Nauheim // sanierung der Klinik

Die Deutsche Rentenversicherung Hessen erwarb im Jahr 1997 die Klinik der Rhein-Ruhr um das bestehende Rehaszentrum zu erweitern. In den Folgejahren wurde die ehemalige Rhein-Ruhr-Klinik komplett saniert und durch einen Verbindungsbau mit dem Rehaszentrum am Sprudelhof verbunden. Im Anschluss wurde das Rehaszentrum in allen Bereichen saniert. Neben dem Einbau eines Edelstahlbewegungsbeckens wurde die Großküche umgebaut, ein BHKW installiert, alle Stationen erneuert und eine Brandschutzsanierung durchgeführt. Im Erdgeschoss entstand ein Erlebnisbereich mit Cafeteria, Bibliothek und Fernsehraum. Des Weiteren wurde an der Fassade eine umfangreiche Betonsanierung durchgeführt. Alle 200 Patientenzimmer verfügen jetzt über eine eigene Nasszelle.

bauherr

Deutsche Rentenversicherung Hessen

baujahr

1998 - 2011

leistungen

Leistungsphasen 1-9
Brandschutzkonzept
Brandschutzordnung
Feuerwehrpläne
Flucht- und Rettungspläne

besonderheiten

Alle Arbeiten bei laufendem Betrieb der Klinik
Komplettsanierung aller Bereiche
Komplizierte Sanierung im Altbestand

